

Presseinformation

Educaro kündigt Entwicklung in der Geschäftsführung an

Die Educaro GmbH gibt bekannt, dass Geschäftsführer Leon Schneider zum 30.07.2022 auf eigenen Wunsch aus dem Unternehmen ausscheidet. Co-Gründer Christian Sassin übernimmt die alleinige Geschäftsführung.

Düsseldorf, 18.07.2022

Nach der Gründung im Jahr 2014 durch Christian Sassin, trat Leon Schneider Anfang 2017 als Co-Gründer und geschäftsführender Gesellschafter in die Educaro GmbH ein. Gemeinsam entwickelten die beiden das Unternehmen und etablierten die Marke Educaro als internationale Bildungsinstitution für ethische Erwerbsmigration in der Pflege. So haben die beiden bis heute das Wachstum vom Start-Up hin zu einer international agierenden Organisation vorangetrieben. Mit einer wachsenden Organisation verändern sich auch die Anforderungen an die Geschäftsführung.

Das Unternehmen wird sich nun verstärkt auf die Optimierung der internen Prozesse und Infrastruktur konzentrieren. Für Leon Schneider, dessen Stärken und Leidenschaft sich auf den Aufbau und die Kreation initialer Prozesse konzentrieren, der ideale Zeitpunkt den Staffelstab weiterzugeben. Persönlich blickt er auf fünf bewegende Jahre zurück: *„Ich bin sehr dankbar für das persönliche und berufliche Wachstum in einem so lebendigen, aufregenden und internationalen Marktumfeld. Nun wird es Zeit zu neuen Ufern aufzubrechen.“*

Christian Sassin übernimmt als alleiniger Geschäftsführer die Steuerung und verfolgt unverändert die Vision der beiden Gründer, einen transparenten globalen Arbeitsmarkt zu schaffen, der Gesellschaften und Kulturen verbindet und so weltweite Perspektiven schafft - sowohl für internationale Arbeitnehmer als auch für die nationalen Arbeitgeber im Gesundheitswesen.